

各新聞など情報誌の記事をピックアップして掲載しています。
木のこと、経済、福祉、災害、エコ、住まいなど、色々な話題です。

令和3年 **1 2**月の**イベント**ほうこく



イベント きらめきパーティが開催されました！

昨年は開催できなかった大正区の社会福祉協議会のイベント「きらめきパーティ」が短縮バージョンで行われました。

10時開始ですが、30分以上前から受付を待つ長蛇の列ができていました。イベントを待ち望んだ人々という印象を持ちました。

感染状況が収まりを見せているとはいえコロナ禍に変わりはなく、感染対策は十分施されていました。検温やマスク着用、消毒液の配備はもちろん、使い捨て手袋も配備。建物内部の催しは避けて、すべて屋外でのブース配置でした。

例年は朝10時から午後2時までの4時間のイベントで、大勢の人でにぎわいます。今年は12時までで、会場内の飲食は禁止でした。

スタートからの1時間はあっという間でした。受付で先着400名分のお土産を用意していたらしいのですが、来場者は500名を超えたそうです。

きごころのブースでは、「木のお勉強～何の木か当ててみよう」を行いました。木を裏返すと、その木の名前や特徴を記しています。遊び心でそのうちの何枚かには「あたり」「大当たり」を付けました。何回でもできるので、参加したほとんどの人にはお土産が行き渡りました。少しでも木への理解を深めてもらえたならうれしいです。

たぶん来年の今頃には普段通りのイベントができるのでは、と感じています。

(2021. 11. 13)

